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Am 27. September 2020 hat sich das Baselbieter Stimmvolk mit deutlichen 60 Prozent für den 
Ausbau des Hochleistungsstrassennetzes ausgesprochen. Somit wurde das Strassengesetz um 
einen neuen § 43e mit dem Titel «Entwicklungsprogramm zum Ausbau des Hochleistungsstras-
sennetzes» ergänzt.  

Gemäss Absatz 5 muss der Regierungsrat mindestens halbjährlich über ergriffene Massnahmen, 
deren Wirkung und die aktuelle Situation berichten. Auf einen solchen Bericht wartet die Öffentlich-
keit allerdings bisher vergebens. 

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Weshalb ist bisher noch kein einziger Bericht veröffentlicht worden?  

2. Bis wann dürfen wir einen ersten Bericht erwarten? 

3. Kann davon ausgegangen werden, dass die gesetzliche Vorgabe der mindestens halbjährli-
chen Berichterstattung zukünftig eingehalten wird?

 


